

Los alumnos de 3º grado “A” y “B”, el miércoles 31 de mayo y el viernes 2 de junio, visitaron el Museo Histórico Municipal para aprender un poquito más sobre la historia de Rafaela. En la SALA DE INMIGRANTES escucharon con atención al guía y pudieron observar objetos, fotografías y documentos relacionados con los primeros pobladores de estas tierras y la vida de Guillermo Lehmann.

¡Gracias a esta visita, quienes vivimos en el presente, podemos saber acerca del pasado y valorar el trabajo de los primeros inmigrantes!



